

Deux footballeurs claquent la porte de l'équipe nationale du Burundi

@rib News, 20/03/2012 Deux joueurs de l'équipe nationale de football, Karim Nzeyimana et Saido Ntibazonkiza, ont démissionné suite au bras de fer entre le ministre de la Jeunesse et du Sport, Jean Jacques Nyenimigabo, et la présidente de la Fédération de Football du Burundi (FFB), Mme Lydia Nsekera, autour de la démission il y a deux semaines du sélectionneur national à des Intamba mu Rugamba (Les Hirondelles), le belgo-algérien Adel Amrouch. Dans des mails que ces deux joueurs ont envoyés aux médias, ils s'insurgent contre la façon dont le ministre de tutelle ne donne pas assez de respect à cette équipe, ce qui lui conduit à ne pas gagner de matchs importants. Dans des mails que ces deux joueurs ont envoyés aux médias, ils s'insurgent contre la façon dont le ministre de tutelle ne donne pas assez de respect à cette équipe, ce qui lui conduit à ne pas gagner de matchs importants. A titre d'exemple, les deux joueurs de l'équipe nationale de football soulignent qu'ils n'ont pas de bus «digne d'une équipe de ses déplacements, comme l'avait relevé aussi le coach national, qui vient de démissionner au moment de sa démission. Alors que le ministre de tutelle, Jean Jacques Nyenimigabo, avait bien accepté la démission du coach Adel Amrouch, la présidente de la FFB avait pour sa part rejeté cette démission, estimant que le coach avait agi par colère, suite aux conditions difficiles dans lesquelles il travaillait. En plus, soulignent d'autres sources proches de la FFB, cette instance est minée par des agitations politiques suite à l'ingérence de certains fidèles du parti au pouvoir CNDD-FDD, qui veulent à tout prix avoir un contrôle sur tout ce qui se fait dans cette fédération. [JMM]